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O Vereador que esta subscreve, requer que após tramitação regimental, seja encaminhada ao Exmo. Sr, Prefeito Municipal a seguinte Indicação: 

REQUER VERIFICAR À POSSIBILIDADE DE INCLUIR A APAF NO PLANO DE 
REFORMA DAS ESCOLAS DO MUNICÍPIO, 

Justificativa: A APAE por se tratar de uma. instituição que atende alunos especiais do 
município, também necessita de uma reforma que irá trazer bem-estar e conforto aos usuários 
do local. 

Esperando que o Senhor Prefeito atenda esta sugestão, apresento, 

Saudações Legislativas. 

— ) RONALDO BENTO 
Vereador 
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